



平成 23 年 6 月 6 日

キンボールスポーツに係るすべてのみなさまへ

一般社団法人日本キンボールスポーツ連盟

代表理事 松浦 道夫

「キンボールスポーツワールドカップ・宝塚 2011」大会中止について

時下、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、キンボールスポーツの普及推進に関しまして、格別のご高配を賜り厚くお礼申し上げます。

このたび国際キンボールスポーツ連盟（以下 IKBF）の事務担当者会議において、本年度の日本におけるワールドカップの中止が決議されました。東日本大震災に関連しての原子力発電所崩壊による放射能漏れ事故について、各国事務担当者による会議がもたれ、本年度のワールドカップ日本開催について、ここまでの我が国の取り組みに敬意と高い評価を示しながらも、放射能問題に憂慮し参加辞退する国が多数をしめる結果となりました。

当連盟としましては、宝塚市の安全性と万全な受け入れ態勢について強く主張してまいりましたが、翻意を促すまでには至らず、IKBF は、実行委員会に対しワールドカップ日本開催について中止を要請しています。

これまで大会開催に向け、ご尽力いただきました関係団体の皆さまには、誠に申し訳なく存じますが、事情をご賢察のうえ、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

つきましては、関係団体の皆さまとすみやかに今後の対応について協議を行いたいと存じます。

当連盟は今後もキンボールスポーツの普及推進ならびにまちづくりの観点から関係団体の皆さまと連携協力しながら、様々な取り組みを実施していくことが必要かつ重要であると考え、鋭意努力してまいる所存です。今後ともご支援ご協力賜りますようお願い申し上げます。

【この件に関するお問い合わせ】

一般社団法人日本キンボールスポーツ連盟

理事長 高見 彰

〒537-0012 大阪市東成区大今里 3-12-23 4F

TEL. 06-6971-9190 FAX. 06-6981-7470

e-mail:kin-ball@newsports-21.com